

Venezuela impone una elevada sanción económica a Tik Tok debido a peligrosos retos virales

Mundo



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/venezuela-impone-una-elevada-sancion-economica-a-tik-tok-debido-a-peligrosos-retos-virales_13138.php



Mundo

Venezuela impone una elevada sanción económica a Tik Tok debido a peligrosos retos virales

La ola de desafíos virales en las redes sociales dejó un trágico saldo de tres víctimas fatales, informaron las autoridades.

Multa de \$10 millones a TikTok en Venezuela por difundir retos virales peligrosos

VENEZUELA – El Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de Venezuela ha impuesto una multa de \$10 millones a la plataforma TikTok, tras considerar que la empresa ha actuado con “negligencia” al no implementar medidas adecuadas para prevenir la difusión de retos virales que, según las autoridades, han resultado en la muerte de tres personas. Durante un acto transmitido por el canal estatal VTV, la presidenta de la Sala Constitucional del TSJ, Tania D’Amelio, informó que TikTok deberá abonar esta multa a la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) en un plazo de ocho días después de la publicación de la sentencia en el sitio web del tribunal. Además, la magistrada advirtió que, ante un posible incumplimiento, la Sala Constitucional tomará las “medidas que considere pertinentes”, aunque no se ofrecieron más detalles al respecto.

TikTok deberá establecer representación en Venezuela

El TSJ también ha ordenado a TikTok designar una representación con sede en Venezuela que se encargue de supervisar y controlar la aplicación, asegurando así su cumplimiento con el ordenamiento constitucional y jurídico del país en lo que respecta a telecomunicaciones y redes sociales. El objetivo de estas acciones es mejorar la seguridad de los usuarios, protegiendo su integridad física, psicológica y emocional, mientras se controla de manera efectiva y oportuna el contenido relacionado con los retos virales. Finalmente, la Sala Constitucional anunció que los fondos obtenidos por la multa serán destinados a crear un programa para resarcir “los daños psíquicos, emocionales y físicos de los usuarios” de la aplicación. En un contexto más amplio, en noviembre pasado, el TSJ había admitido un recurso de amparo presentado por el Movimiento Bolivariano de Familias Aristóbulo Istúriz, que solicitó la protección de los derechos de niños y adolescentes frente a los riesgos asociados con estos retos virales en redes sociales. Las autoridades reportan que, hasta la fecha, tres menores han fallecido en el país debido a estos desafíos virales, además de numerosos casos de heridos e intoxicados relacionados con la circulación de contenido peligroso en TikTok.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

VENEZUELA IMPONE UNA ELEVADA SANCIÓN ECONÓMICA A TIK TOK DEBIDO A PELIGROSOS RETOS VIRALES

Venezuela impone una elevada sancion economica a tik tok debido a peligrosos retos virales

Tags

venezuela, constitucional, autoridades, virales, medidas, fatales, sociales, usuarios, telecomunicaciones, contenido, tribunal, millones

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Antel y Directv sellan una alianza estratégica que promete revolucionar el mercado de telecomunicaciones en Uruguay*
- 4.2 *** *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*
- 4.3 *** *Soul.eyes.ph: La cuenta de Instagram que busca revelar el "lado más romántico" de Uruguay*
- 4.0 *** *Seis consejos fundamentales que necesitas conocer para mejorar el Seo de tu sitio web*
- 5.0 *** *Eliminatorias Sudamericanas: Venezuela y Brasil sellan un empate 1-1, opacando el esperado regreso de Vinicius Jr*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 3.8 *** *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*
- 4.5 *** *Canadá impone sanciones a la presidenta del Tribunal Supremo de Venezuela y a otros altos funcionarios del gobierno venezolano*

4.7 * *Un tribunal ratificó la resolución que impone medidas cautelares a un hombre denunciado por su esposa por presuntos actos de violencia*

4.5 * *Premier League: La dura sanción de 7 partidos para Rodrigo Bentancur se mantiene a pesar del recurso presentado por el Tottenham*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo